



Sotheby's International Realty

7 Pièces

230 m<sup>2</sup>

Réf. CA14-223

1 990 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez une villa d'exception à Vence, offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Idéalement située dans un quartier résidentiel prisé, cette villa d'architecte de 230 m<sup>2</sup> vous propose un cadre de vie raffiné et luxueux, tout en offrant des panoramas spectaculaires sur les collines environnantes et la mer. Une retraite paisible au cœur de la Côte d'Azur. À seulement 20 minutes de Nice, cette propriété exclusive vous invite à profiter du calme et de la tranquillité tout en restant à proximité des commodités et animations de la région. Enveloppée dans un jardin paysager de plus de 3 000 ...

Discover an exceptional villa in Vence, offering breathtaking views of the Mediterranean Sea. Ideally located in a sought-after residential area, this 230 m<sup>2</sup> architect-designed villa provides a refined and luxurious lifestyle, with spectacular panoramas of the surrounding hills and the sea. A peaceful retreat in the heart of the Côte d'Azur. Just 20 minutes from Nice, this exclusive property invites you to enjoy tranquility and calm, while remaining close to the region's amenities and attractions. Surrounded by a beautifully landscaped 3,000 m<sup>2</sup> garden, it perfectly balances Provençal aesthetics ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

